

JUEVES 11 DE NOVIEMBRE DE 1886.

DURAZNO

ANO I NUM 39

EL URUGUAYO

Organo de los intereses del Departamento

Suscripción mensual 50 cts.

Número suelto 10

ADMINISTRADOR—LORENZO P. ORTIZ

Aparece los Jueves y Domingos.

Almanaque

NOVIEMBRE

Jueves 11—santos Martín obispo;
Viernes 12—san Diego de Alcalá.
Sábado 13—santos Eugenio, Estanislao
y Kostka y Nicolás papa.

EL URUGUAYO

DURAZNO, NOVIEMBRE 11 DE 1886

Las fiestas populares



El departamento en maza debe sin duda alguna estar orgulloso, en haber delegado sus poderes en la Comisión de las fiestas celebradas en los días 7, y 8, en holocausto al feliz, patriótico y acertado paso, iniciado por el Sr. Presidente del Senado en ejercicio del Poder Ejecutivo de la Nación. Muchas fiestas hemos presenciado durante los quince años que vivimos en esta villa; pero en obsequio á la verdad las que nos ocupamos en resesfiar á la ligera en estas líneas, suponen á todas, no solamente por las disposiciones tomadas de antemano, y el orden con que se han llevado á cabo, sino, por ser pura y exclusivamente del pueblo soberano, pueblo que con esto, ha dado una inequívoca prueba de sincera adhesión á la testejada era de «Paz, Justicia y honrada Administración», que esperamos del orden actual.

El domingo, como estaba anunciado ya por medio de boletines, la Comisión mandó arreglar el tablado del teatro, el que fué colocado en el centro de la Plaza de la Independencia; incontinentes las personas que componían aquella se apersonaron á la Jefatura Política para acompañar hasta el sitio designado á las autoridades departamentales.

Al llegar estas rompió la Banda Popular haciendo oír el armonioso acorde del Himno Nacional, el que fué cantado con suma maestría por los alumnos de las Escuelas, los que llevaban el glorioso estandarte bicolor cuyos pliegues se desarrojaron al aliento de la indicación oportuna.

Concluido el canto se dieron «Vivas á la conciliación; al Superior Gobierno, y al Género Político. El niño Prudencio de Pena declamó unas bellas poesías titulada «La Guerra» las que le mereció un aplauso unánime de los presentes al acto.

Se procedió á dar un paseo al rededor de la Plaza, durante cuyo trayecto ochocientos niños atronaban los aires con sus vótores. Al enfrentar á la Jefatura, se vivió al Presidente de la República á los Ministros Secretarios de Estado y á la Unión Oriental.

Bajo la dirección de un vecino algo exper-

nes fué colocada en semicírculo, para que presenciasen el acto mas grandioso que entra en el programa de las fiestas; «La distribución de carne y pan á los pobres.»

Nuestra pluma se resiste á trazar los episodios que se observaban en esos momentos, cuanta miseria, cuanta criatura apenas conque cubrir sus miembros! aquí recostado á un arbol, uno de esos árboles de la Africana tierra, soldado valeroso en otro tiempo, hoy convertido en mendigo. Mas ayá un venerable anciano Diego, otra víctima de nuestras discordias civiles, al lado, la pobre china con sus hijos, unos huérfanos de padre que ya no existe, otro... en fin, el lector podrá calcular ya. Todos como movidos por el éxtico resorte estaban prontos, y acudían al llamado. La Comisión y otros que no lo eran, dieron principio á la distribución de las siete reses, cuyos trozos bien cortados se encontraban sobre unas mesas colocadas al efecto. Se les dió en abundancia de este alimento, como así mismo pan fresco. A las dos horas concluyó esta piadosa acción, pasando las escuelas tanto públicas como particulares al teatro donde ya se hallaban preparadas varias mesas conteniendo dulces y refrescos.

Después de una hora de espacions, el aventajado joven Morador y Otero, dirigió dos palabras á los niños y niñas. Concluido su discurso una salva de aplausos lo saludó y nosotros no pudimos menos que darle un *Shake hands* en la puerta de la calle en prueba de faticitación. A las 5 se corrieron sortijas de las que había 24 de oro—Corrida y entrada gratis.

A las 4 p.m. no obstante el tiempo que nos amenazaba agua, hechos ya tocos los preparativos se dio principio á los ejercicios acrobáticos en medio de la Plaza Sarandí. Un gentío que sin exageración no bajaria de 1000 almas, aplaudía á los artistas que bajo la dirección del Sr. Anselmi, los deleitaba con sus equilibrios y demás ejercicios.

Los cohetes, bombas et cetera se hacían sentir sin cesar un solo momento, el Durazno diría un hijo de la nebulosa albion está loco very, very loki.

A la noche se quemó un Judas á quien se le apodó «Guerra». Hubo música y fuegos artificiales hasta tarde.

El lunes, destinado en TOTUN para la infancia, era preciso ver, pues, desde las primeras horas de la mañana, ya se encontraban porciones de niños en aportes, unos con sus palitos para las sortijas, otros ensayando se en correr en fin... la mar...

A la 1 en punto de la tarde, tres cohetes voladores hizo caer la voz de alerta para principiar los juegos. No exageramos: allí trescientos niños corriendo á la sortija, aquí en treverados con hombres, señoras y señoras, un número algo regular contemplando el juego de la tira, naranjas y rompe cabos, al lado los palos enjabonados, juegos

de sarten, bolas de fierro, piñatas, bolsas atadas, juguete de platos, carreras «Viva la Patria» y otros entretenimientos inofensivos, que para reasumir en esta reseña, sería presiso, por lo menos, un cuadernillo del papel que empleamos para la tirada de esta hoja.

A las 4 se levantó el telón del improvisado teatrito, apareciendo en el escenario la compañía infantil, las niñas vestidas con los colores patrios, los niños con cucardas.

Una de las primeras con la bandera nacional en la diestra pronunció un bello discurso se cantó el himno y el resto de la función como todo lo que hicieron estuvo al agrado del público; el pueblo del Durazno hizo justicia, aplaudiendo y viviendo durante la función. La Comisión los obsequio con dulces, refrescos y juguetes. Regalos aunque de poco valor, pero de feís recordación.

En cuanto á la función de gala que se dió por la compañía de Zarzuelas sentimos el no haber concurrido, pero según vos propiis, el teatro lleno, artistas muy aplaudidos, oradores bien, sorprendiendo muy mucho al público la repentina aparición en el escenario de la Orquesta Giribaldi, la que hizo su debut con el Wals Dolores recibiendo el honor de que fuese repetido por medio de un aplauso general.

Los que no creían que la orquesta fuese adelante, pueden tomar nota.

Con que amantes lectores, creo que con esto y un biscocho.

Los saluda.

Tiernos.

NOTA—Los premios consistían—en anillos, cuerdas con castañuelas, carabinas, trompos, muñecas, pizarras para dibujar, estuches para escritorio, cuantos, galletitas y plata... y tajmar.

A la labor



Los últimos acontecimientos políticos de que ha sido testigo entre las fiestas el país entero, han puesto de manifiesto cuanta importancia se concede al movimiento producido.

La opinión pública ha acogido con alegría franca y decidida la conciliación, y al manifestar esa alegría con desbordes nunca vistos, demuestra, en toda su latitud, el tamaño y extensión de sus lógicas esperanzas.

Antes de ahora, muchos dudaban de la altura de sentimientos y pensamientos que cultiva y mantiene en su corazón y su mente el señor Presidente de la República.

Ante el hecho elocuente y cívico, ante la prueba irresistible de su

EL URUGUAYO

amor inmenso a la tierra de su nacimiento no habrá quien no reconozca en aquél magistrado una alta concepción de la patria y, en sus actos, las manifestaciones evidentes de su culto por ella y su anhelo de verla feliz y próspera.

El civismo exige sacrificios, impone deberes inalejables, pero también debe y puede aspirar a nobles compensaciones.

Y la compensación reciente obtenida por el General Santos, en la explosión espontánea y entusiasta de los sentimientos de todo un pueblo, habrá el noble y patriota mandatario hallado el premio merecido a su civismo.

El ha llamado a sí, a su lado, a servir al país a sus encarnizados enemigos del ayer, sellando así, con un rasgo, desconocido, de abnegación ciudadana una vida pública siempre consagrada al progreso y al bienestar de la República.

Los que sienten calentados sus pechos por el noble fuego del patriotismo deben acompañarlos en su labor, poniendo toda su inteligencia y empleando todos sus esfuerzos a fin de esa labor dignísima de sus profecos e invalorables frutos.

Nunca hemos dudado del patriotismo de los buenos orientales.

Hoy tienen todos ancho camino que recorrer; están libres, sin obtaculos y sin barreras las rutas que nos conducirán a un povenir de gloria.

Para pisarlas y recorrerlas con palpables y beneficiosos resultados basta y sobra conservar en el alma la imagen de la patria y consagraria sincera devoción consciente.

El General Santos ha tenido la envidiable suerte y la aitiva y hermosa inspiración de hacerse el centro en que converjan las intenciones honestas de los que se sientan capaces de arar, honde y profundo, en servicio de la patria común.

A su patriotismo se debe la iniciativa patriótica que ha merecido intensa y entera aprobación en todos los ámbitos de la República.

A la labor, pues, los bien inspirados, los espíritus generosos, los que amen de veras a la patria y estén dispuestos a dedicar afanes y esfuerzos eficientes para la obtención de las aspiraciones santas de los buenos ciudadanos.

Así, la obra comenzada por el señor presidente de la República dará los frutos buscados por el en el riesgo patriótico que todos aplauden.

Las esperanzas públicas verdean, y es lógico esperar que su verdor y su belleza no mueran al soplo helado de la indiferencia de los que tienen la obligación de coadyuvar sin vacilaciones, a la labor iniciada por el

General Santos.

La Situación

Crónica Local.

AVISO

Rogamos a los suscriptores que aun no hayan pago la suscripción correspondiente al mes pasado, se sirvan hacerlo ante el fin del presente mes.

El Administrador.

Renuncia—Se nos dice que el Sr. Juez de Paz de la 1^a Sección ha elevado renuncia de su cargo.

Aun no sabemos quien será la persona que deba subrogarlo.

Bien—No obstante la glomeración de gente que a habido estos días con motivo de las fiestas que ha habido en conmemoración de la era de política de conciliación iniciada por el primer Magistrado de la República, Capitan General Santos, no ha habido el mas pequeño desorden.

Anglo Uruguayo—Este es el nombre del nuevo Circo de carreras que acaba de formarse en Trinidad.

El periódico de esa localidad publica el programa de las que deben efectuarse en la presente temporada.

Paz en su tumba—Acaba de fallecer recientemente en Trinidad el vecino D. Pascual de los Campos, hermano del Gefe Político de dicho pueblo.

Felicidad—El Martes tuvimos el gusto de saludar a nuestro amigo D. Balbino Simonet, quien pasó el mismo dia para Monitevo.

Aquí—El Lunes regresó de la Capital nuestro amigo D. Fructuoso Alburquerque Saludamósle.

Brillante idea—Se nos dice, que hay la idea de fundar entre nosotros una escuela Evangélica.

Applaudimos calurosamente tan noble pensamiento, y deseamos que se realice cuanto antes.

Bien—Lo recaudado en la Receptoria de la Aduana de Paysandú, durante el mes pasado, a alcanzado a **7200\$**.

Sortijas—Se previene a los aficionados que para el primero de Enero se preparan grandes corridas de sortijas.

Según tenemos entendido, correrán todos en caballos iguales.

Bonita idea.

A tu amada

Cendal flotante de leve bruma,
Rizada cinta de blanca espuma:

Rumor sonoro

De arpa de oro

Beso del aura, onda de luz

Eso eres tú

Mujer hermosa, divina huri.

Aquien yo adoro con frenesi.

Conferencia—Ante una selecta concurrencia que no bajaron entre Señoras y Caballeros de doscientas personas, tuvimos el placer de oír nuevamente al pastor don Guillermo Tallou, el que previo los avisos anticipado dió su tercera conferencia en el Teatro Progreso:

El tema era: «El Culto de los Santos», El orador a tuvo brillante, pues, sus argumentos son tan sólidos, que no hay más que oír a los Santos Evangelios, para cerciorarse de la verdad que predica.

Al concluirse el pueblo lo saludó afectuosamente. Para el próximo tendrá la

gar la 4^a. temat La Confesión.

Viajelota—En los días domingo y lunes proximo tiene lugar en la Cuchía de Luzzary, dos grandes partidos entre Isidoro López y Juan Hospitalche contra Bauista Colbey y Pedro Gonzales,

A cincuenta tantos por cincuenta pesos oro pedimos a los aficionados puntualidad, pues la entrada solo cuesta la friolera de dos reales, para ver entre ellos un famoso jugador.

Los partidos se jugarán a las 2 de la tarde

Circo Independencia—En los últimos días del mes de Enero tendrán lugar grandes carreras en este Circo.

Prepararse aficionados.

Felicidad—Ayer partió para Florida nuestro amigo el Pastor Evangelico Don Guillermo Tallou.

AVISOS

Almoneda

Por disposición del Sr. Juez Ldo. Departamental Dr. Dn. Feliciano Carré Galván se venderá en almoneda pública el día 15 del entrante Nobiembre de dos a tres de la tarde y a las puertas de la Oficina del Jdo. una casa y terreno cita en esta Villa y en la calle del General Artigas, (asados en todos sus ramos) en la suma de 553 \$ 61 centésimos componiéndose el solar de 19 mt. 50 centímetros de frente por 43 mt. de fondo; previéndose que no se admitirá oferta que no exceda de las dos terceras partes de dicha tasa y que el mejor postor obrará la suma de 50 \$ a efectos de derechos. Antecedentes en la Oficina Actuaría donde se manfestarán los que se interesen en la compra.

Durazno, Octubre 29 de 1886.

Martín Ximeno Actuario.

ANTONIO VAZQUEZ

Querido, Recamador, Contador Público, inscrito en la Matrícula del Juzgado de Comercio.

—(—)

Habiéndose establecido en este Departamento ofrecido sus servicios profesionales sus relaciones:

Se encarga del arreglo de Testamentarías, Liquidaciones, Balances, Remates, y a la vez acepta poderes para la gestión de todo asunto judicial.

La larga práctica que posee será una garantía para las personas que lo honren con confianza.

Durazno, Calle General Artigas núm.

AL PÚBLICO

Se avisa que toda clase de trabajos que se hagan en este establecimiento deben ser pagos al contado, como así mismo los avisos y solicitudes.

Las solicitadas se recibirán hasta las 12 del dia anterior al dia de salida; los avisos hasta la 2 de la tarde.

EL ADMINISTRADOR.

EL URUGUAYO

Gran Rifa

pongo en conocimiento del público que el 14 del corriente mes rifaré un caballo pica-
so, propiedad del que suscribe.

Esta rifa tendrá lugar en mi casa de co-
mercio, á las dos de la tarde.

Quedan avisados los interesados.

Edicto

Por mandato del Sr. Juez Ldo. Departamental Dr. Don Feliciano Carré Calzada, se hace saber la apertura de la sucesión de Don José María Iraizoz, y por el presente se cita á todos los que por cualquier título se consideren con derechos en ella para que concuren al Juzgado á su cargo á deducirlo con los correspondientes justificativos dentro del término de treinta días contados desde el de esta publicación.

Durazno Octubre 1 de 1886.

Martín Ximeno Actuario.

0.17.1.m.

Apertura de su- cesión.

El Dr. Don Feliciano Carré Calzada Juez Ldo. departamental á pedimento de parte interesada ha declarado abierta la sucesión de Juan Pedro Iraizoz, y por el presente se cita á todos los que por cualquier título se consideren con derechos en ella para que comparezcan á deducirlo ante el Juzgado á su cargo con los correspondientes justificativos dentro del término de treinta días contados desde el de esta publicación.

Durazno Octubre 22 de 1886.

Martín Ximeno Actuario.

0.28.1.m.

Botica de Perez y C^o.

Calle 18 de Julio N° 174.

Durazno

En esta casa recién abierta en ese lugar encontrará el público de esta Villa y del Departamento un extenso surtido de todo lo concerniente al ramo tanto del país como del extranjero. Siendo sus precios lo más reducido posible.

Esmerado servicio de día y muy especialmente á cualquier hora de la noche.

Al Público

Con esta fecha y por escritura que autorizó el Escrivano don Polaño M. de Pena, dejamos disuelta la sociedad que bajo la razón social Zabala y Ayaguer, teníamos en esta Villa, en hotel d'agencias etc. quedando Ayaguer, con el activo y pasivo de la misma.

Durazno Octubre 18 de 1886.

Juan M. Ayaguer.

Juan A. Zabala.

0.21.1.m.

Aviso

Debiendo procederse á la división extrajudicial entre los coherederos de los bienes que dades al fallecimiento de doña Clomencia Vazquez, se hace saber al público la apertura de la sucesión de dicha señora, citándose á la vez a todos los acreedores, para que en el término de treinta días se presenten con los justificativos de sus créditos en esta Villa, calle Sarandí N° 166.—durazno Octubre 16 de 1886.

Por los herederos.

Frutuoso Alburquerque.

Notificaciones

En el incidente promovido por don Felix Osinaga contra su poderante doña María de los Santos por cobro de honorarios y reembolso de timbres y papel sellado en el pleito que dicha señora sigue contra don Alejandro de los Santos por desalojo, rescisión de contrato y cobro de arrendamientos, el Sr. Juez L. Departamental por auto fechado 23 de Setiembre último, declaró terminada la personería de Osinaga, y que la causa principal se siga en rebeldía. Lo que se hace saber por este aviso publicado en dos periódicos á la nombrada doña María de los Santos como lo determina el art. 844 del Código de P. Civil.

Durazno Octubre 1 de 1886.

Martín Ximeno. Actuario

0.17.1.m.

Notificación.

En el incidente promovido por don Felix Osinaga contra doña María dos Santos por cobro de honorarios y reembolsos de timbres y papel sellado en el pleito que a nombre de dicha señora sigue contra don sendalio dos Santos y otros por entrega de dinero hereditario, el Sr. Juez Ldo. departamental por auto fechado 23 del pasado Setiembre declara terminada la personería de Osinaga, y que la causa principal se siga en rebeldía. Lo que se hace saber por este aviso á la ya nombrada doña María dos Santos de acuerdo con lo que determina el art. 844 del Código de P. Civil.

Durazno Octubre 2 de 1886.

Martín Ximeno. Actuario.

0.17.1.m.

Emplazamiento

Por mandato del Señor Juez Ldo. de esta departamento se cita y emplaza á don Gaspar Ferreira para que dentro del término de treinta días contados desde el de esta publicación, comparezca ante el Juzgado á su cargo á estar á derecho en el pleito que le ha promovido su esposa doña Sanalia Moreira sobre separación de bienes, bajo apercibimiento que de no verificarlo se lo nombrara deensor de oficio.

Durazno Octubre 13 de 1886.

Martín Ximeno. Actuario.

0.17.1.m.

Aviso

Mago saber por el presente que, Don. Gavetano Ysaéchi ha dejado de ser cobrador de mis cuentas desde el mes de Junio del presente año, quedando desde ese tiempo nulo y sin valor el poder que para ese fin lo había otorgado; y para evitar equivocaciones publico la presente.

Durazno Octubre 12 de 1886.

Bernardo Lamaison.

0.17.1.m.

Hipódromo Independencia

La Comisión provisoria cita los señores accionistas á reunión general para el Jueves once del actual mes a las 3. p. m. en el local que ocupa la cañada del señor Irazuri, con el fin de dar cuenta de todos los trabajos hechos y someter a la aprobación de la sociedad el proyecto de Estatutos formulado.

Se recuerda a los señores accionistas que en ese acto debe elegirse la Comisión efectiva.

Durazno Noviembre 3 de 1886.

Secretario

O-3-3-p.

Guerras á las Hormigas

En la Botica Inglesa se vende el mejor específico conocido hasta el día para la completa exterminación de tan perjudiciales animales.

Las familias que quieran conservar las plantas de sus jardines, lo conseguirán fácilmente empleando el *Especifico Mata Hormigas* preparado por el Farmacéutico E. Figueroa con el cual las exterminará y ahuyentará viéndose libre de ellas.

E. Figueroa.

3.71.m.

Edicto

Por mandato del Señor Juez Ldo. Departamental, Dr. Don Feliciano Carré Calzada, se hace saber que esta abierta la sucesión de don Serafino Moreira R. Iraizoz, y sitados por el presente á todos los que por cualquier título se consideren en ella para que comparezcan á deducirlo ante el Juzgado á su cargo dentro del término de treinta días contados desde el de esta publicación.

Durazno Octubre 30 de 1886

Martín Ximeno.

Actuario

0.7-1-

Gefatura P. y de Policía del Departamento

Horas de oficina

desde esta fecha

DE

8 a. M. á 12

Durazno Noviembre 3 de 1886.

Edicto

El Sr. Juez Ldo. departamental doctor Dr. Feliciano Carré Calzada a pedimento de parte interesada ha declarado abierta la sucesión de doña Anastasia Roldán, y los efectos que determina el artículo 1045. del C. de P. civiles, manda citar por el presente a todos los que por cualquier título se consideren con derechos en ella para que comparezcan á deducirlo ante el Juzgado á su cargo con los correspondientes justificativos dentro del término de treinta días contados desde el de esta publicación.

Durazno Octubre 27 de 1886.

Martín Ximeno Actuario.

Apertura de Sucesión

El señor Juez Ldo. Departamental Doctor don Feliciano Carré Calzada, á pedimento de parte interesada ha declarado abierta la sucesión de don Isidoro Sava y su esposa doña Modesta Moreira y por el presente manda citar a todos los que por cualquier título se consideren en ella para que comparezcan á deducirlo ante el Juzgado á su cargo con los correspondientes justificativos dentro del término de treinta días contados desde el de esta publicación.

Durazno Octubre 30 de 1886.

Martín Ximeno. Actuario.

0.7.1.m.

Se alquila

La casa esquina á la calle 18 de Julio, perteneciente á la sucesión Pena; á una sola persona, ó en dos fracciones.—Para tratar, con la señora viuda.

O.—17—1.—ms.

Aviso Judicial

El Sr Juez Ldo. departamental llenado los requisitos de derecho, ha declarado incapaz á don Bautista Preira, nombrándole por su curador á su padre don Rufino Preira, lo que se hace público en cumplimiento á lo que determina el artículo 389 del Código Civil. Durazno Agosto 31 de 1886.

Martin Ximeno.—Actuario.

Aviso al Público

Tengo el gusto de poner en conocimiento de mis amigos en particular y de mi numerosa clientela en general que la mueblería y cajonería funebre situada en la Plaza Nueva junto á la casa de D. Domingo Lamela se ha trasladado á la calle del General Rivera esquina de la de Maciel en la que contando con un local propio para este ramo he introducido un gran y variado surtido de inmuebles que dejará satisfechos hasta los gustos mas caprichosos del consumidor.

Aquí hallaran constantemente ricos, y elegantes juegos completos de nogal para dormitorio, ultima moda y, multitud de muebles de él, como ser roperos, comedores, mesas de sala, rinconeras, mesas de noche, mesas para comedor, aparadores y otra multitud de objetos; incluyendo también para beneficio del público el cambio de muebles usados ó que no sean del gusto, por los del agrado que hallan en el variado surtido que ofrece esta casa.

Aquí hallan constantemente elegancia y belleza.

Domingo Novelasco.

NOTA.—En esta casa encontrarán gratis el servicio fúnebre como ser paño y candeleros, todos los que concurran á comprar algún ataúd.

23-3-m.

PLATERIA JOYERIA Y RELOJERIA

DE

Jaime Mayor

CALLE 18 DE JULIO N° 144.

Aviso á l' público en general y á mis amigos en particular, que recientemente acabo de haber una nueva casa en los ramos arriba mencionados, en la que se hacen toda clase de trabajos concernientes al ramo.

Tambien se hacen composturas de oro y plata, y se componen relojes.

Todo á precios modicos.

A nuestros suscriptores

Rogamos encarecidamente á nuestros favorecedores se dignen avisarnos cualquier falta que haya en la entrega de nuestra hoja, para al momento tomar las medidas que se requieran.

El Administrador.

REGIMIENTO 5º DE CABALLERIA

Toda persona que se considere con derecho á algún caballo de los que se encuentran en la caballada del ejército. Puede presentarse en esa Mayoria á reclamarlo con el correspondiente boleto de marca que acredite su propiedad y le será entregado.

Cuartel, Durazno Agosto 18 de 1886.

Osvaldo Rodríguez.

PARIS SIN BODEGAS

Medicamento Anti-Toco sálgicos preparado por el Farmaceutico químico D. Mario Isola segun formula de M^o A. Grasse.

Este medicamento que fan brillantes resultados está dando dia a dia, en todos los casos que se hace necesario calmando los graves accidentes en los partos dolorosos, y que ofrese la ventaja de no sentirse dolor en el acto de el parto, y se alla en venta en esta villa en la BOTICA INGLESA Plaza Nueva.

0-24-1.-ms.

FLUIDO LITTLE

PREPARADO PCR

MORRIS LITTLE & SON BONGASTER, INGLATERRA

ESPECIFICO SIN RIVAL PARA CURAR LA SARNA

Este fluido ha obtenido el PREMIO ESPECIAL DE MEDALLA DE ORO en la Exposición de Christchurh, capital de Nueva Zelandia, estando en competencia con los mas acreditados específicos.

Este fluido está enteramente libre de toda clase de veneno y se mezcla instantáneamente con agua fría.

Este remedio infalible para curar la sarna está compuesto de aceites, y promueve considerablemente el nacimiento de la lana, calentando y estimulando la piel. Tiene también la propiedad de mejorar el color y el brillo de la lana.

Se recomienda á los acendados el ensayo de este específico en sus establecimientos.

Vinos de Oporto y Jerez

El infrascripto tiene el honor de anunciar a su numerosa clientela en general, que acaba de recibir un variado surtido de vinos generosos de las mas renombradas marcas de Oporto y J. & J.; los que recomienda á las personas de buen gusto y en particular á los señores médicos de la localidad, por ser de aquéllos generalmente indicados para enfermos y convalecientes.

No ha recibido éstí mismo un cojido surtido de téis finos, conservas de pescados, aves, legumbres y variadas clases de licores, fino vino del Paraguay etc. etc. todo a precios que no admiten competencia.

Pedro Brucart.

como el mejor y mas económico de cuantos se conocen hasta la fecha, en seguridad y un resultado positivo.

Agencias generales en la República Oriental del Uruguay.

BATES, STOKES y C.

Montevideo.

Distribuidores en Durazno.

Simpson y Hernández.

Calle 18 de Julio núm. 170 y 172.

Guillermo C. Ramirez

PROCURADOR.

Calle Mariscal N° 138.

Pedro Brucart

TIENDA, FERRETERIA Y ALMACEN POR MAYOR

Con suscursales en la Estación Tí y en los pasos de San Borga y Polanco

El propietario de esta gran casa, que cumple en la localidad 12 años de fundada y cuya nombre y relaciones adquiridas son inmensas, tanto por el grandioso y escojido surtido con que siempre ha respondido á las justas exigencias del público, cuanto por lo limitado de su precios y legalidad, que siempre han sido, son y serán su norma; hace un honor de anunciar una vez mas, que mercé al espacio y comodidades que ha introducido en el nuevo local propio que ocupa, tiene hoy en día nunca, el mas variado surtido de artículos de Tienda, Mercería, Perfumería, Tabacaria, Calzado y Ropa hecha.

Artículos de Almacén de 1º calidad; preciosidad en comestibles y bebidas al por mayor y en detalle.

Extenso surtido de Ferretería Inglesa, Francesa y Alemana; camas de hierro iluminado, zinc, hoja de lata, maquinillas para alambrar, arados, terralla, pinturas, vidrios etc. etc. etc.

Depósitos de harina, sal de Cádiz, alambres para cercos, jabón y granos en la Estación del Y.

Calle Caballero N° 128 y 130 Plaza nueva DURAZNO.

Librería y Papelería

DE

Simpson y Hernández

Calle 18 de Julio N° 170 y 172.

Durazno.

Artículos del ramo en general. Están ya en venta los Almanaquez de El Siglo y la Asociación Rural del Uruguay, y de El Ferro Carril para el año 1887.

AVISO

Pongo en conocimiento del público y en particular á mis amigos que he abierto un tabaco en casa del Sr. Ytuzarry Plaza Yáñez n° 6.

Se atiende cualquier pedido de dia y de noche servicio esmerado.

Durazno Octubre 26 de 1886.

Gregorio Moreira.

0-23-1-13.